

14. August 1935

Herrn Hermann Gattiker, Maler

Rüschlikon.

Sehr geehrter Herr,

Wir danken Ihnen für Ihren Brief vom 12. August und bedauern sehr, dass wir in diesem Frühling den Zeitpunkt versäumt haben, um zu Ihrem 70. Geburtstag im Kunsthaus eine Sonderausstellung zu veranstalten. Ich bin überzeugt,

dass unsere Ausstellungskommission gern die Unterlassung nachholen wird, wenn sie in der nächsten Sitzung Gelegenheit findet, sich mit der Frage zu beschäftigen. Im Augenblick sieht es etwas bedenklich aus, weil von Ende August bis Ende Oktober die Gesamtausstellung der Gesellschaft Schweizerischer Maler, Bildhauer und Architekten stattfinden wird und für November/Dezember bereits eine Courbet-Ausstellung in grösserem Umfange vorgesehen ist. So muss Ihre Ausstellung allenfalls rückwirkend im Anfang des nächsten Jahres veranstaltet werden.

Die Ausstellung wird auch, wie Sie anregen, die bestmögliche Möglichkeit zur Behandlung der Ankaufsfrage bieten. Wenn Sie in diesem Sinne einverstanden sind, werden wir sie in das Programm für unsere Sammlungskommission oder für den Vorstand der Vereinigung Zürcher Kunstfreunde aufnehmen.

Mit höflichen Grüßen

Ihr sehr ergebener


 Direktor des Zürcher Kunsthauses.